



## Vorfasnacht im «Wilden Mann»

**FRENKENDORF.** Bereits zum vierzigsten Mal führte die Halbmond-Clique Frenkendorf gestern ihren auch als «s Drummeli vo Fränkedorf» bekannten HC-Plausch durch. Auf dem Programm standen neben den traditionellen Trommel- und Pfeifervorträgen

der Clique auch Guggenmusiken, lustige Rahmenstücklein und scharfzüngige Schnitzelbänke. Nach der Vorführung ging der Spass im Saalbau des Restaurants Wilder Mann weiter: In der Bar wurde mit dem Original Voralpen Express gefeiert. waq Foto D. Plüss